

## Kirchenpingarten

# Feuerwehr Lienlas

Gelingt es der Feuerwehr Lienlas, bis 2015, in ein neues Feuerwehrhaus einzuziehen? Diese zeitliche Zielsetzung gab zur Generalversammlung jedenfalls die örtliche Feuerwehrführung aus. Wie schon dem Gemeinderat vorgestellt, ist das Feuerwehrgerätehaus zu beengt. Bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung hatten sich die Mitglieder fast komplett hinter einen Neubau gestellt.

Der Verein zählt 55 Aktive von insgesamt 101 Mitgliedern, wie Vorsitzender Peter Haberkorn in seinem Bericht darstellte. Lukas Sieber war der einzige Neuzugang.

Haberkorn blickte auf die Aktivitäten des Vereins zurück, darunter ein Pfingstfest und ein Ausflug an den Achensee. In der Gemeinde zeigten die Floriansjünger wie gewohnt Präsenz bei allen kirchlichen Festen. Haberkorn ging auch auf eine interne Diskussion wegen



Mit diesem Vorstandsteam geht die Feuerwehr Lienlas in die kommenden sechs Jahre: (vorne von links) Bürgermeister Klaus Wagner, Vorsitzender Peter Haberkorn, Kommandant Robert Sieber, Gerätehauswart Manfred Eichner, Jugendwartin Katja Buchbinder, zweiter Vorstand Christian Buchbinder, Jugendsprecher Bastian Buchbinder, Kreisbrandrat Kristijan Pauthner, Vertrauensmann Stefan Buchbinder, (hinten) Gerätewart Markus Hesel, Kassier André Bauer, zweiter Kassier Michael Pirner, zweiter Kommandant Alexander Reichenberger und Schriftführer Jürgen Melzner.

versäumter Wirtschaftsdienste ein. Künftig werde ein vergessener Dienst wie ein Übungsversäumnis mit einer Zahlung in die Kameradschaftskasse geahndet.

Vier Einsätze gab es im vergangenen Jahr, berichtete Kommandant Robert Sieber, darunter ein Wohnhausbrand und ein Verkehrsunfall.

Andreas Wolf und Maximilian Busch sind nun Atemschutzgeräteträger, vier Teilnehmer widmeten sich einem Funklehrgang.

Ansonsten gab es im Rahmen der Sitzung noch Neuwahlen, die die Vorstandschaft um Peter Haberkorn und Kommandant Robert Sieber für sechs Jahre bestätigten. Neu ist Kassier André Bauer, als neuer Jugendsprecher wurde Bastian Buchbinder gewählt. Zu Vertrauensleuten wurden Stefan Schober und Stefan Buchbinder gewählt. ju